

Jeudi 25 février 2016

Saint-Pardoux

Premier bal trad' de Pictonsound

À eux trois, ils n'ont pas 70 ans mais la musique traditionnelle du Poitou, ils la connaissent. Une musique qu'ils se sont appropriée, avec un côté électro.

Jennifer Szczerbowski, Camille Jagueneau et Julien Deborde forment le groupe BrIndezIngue et sont en résidence à Saint-Pardoux depuis le début de la semaine. Au foyer rural, on peut entendre le son des violons de Jennifer et Camille vivre dans les airs et le clavier de Julien associé à un kick pour un effet batterie électro et techno, résonner. Le joyeux trio, rempli d'humour et de bonne humeur communicatives, enchaîne, en répétition la musique à danser : scottish, rondes, polka, mazurka... Tout le répertoire musical du Poitou dans les mains d'une nouvelle génération pour lui redonner de la couleur et ne pas l'oublier. Julien a été musicien intervenant à l'école de Verruyes et de la commune l'an dernier. Il a une formation de musicien classique. Il est trompettiste. Jennifer a découvert la danse trad' il y a neuf ans et Camille baigne dedans depuis sa plus tendre enfance.

Avec aussi les quatre musiciens du groupe Tall

Pour en faire profiter tout le monde, samedi 27, en partenariat avec la commune de Saint-Pardoux et le soutien de l'UPCP-Métive, BrIndezIngue et Tall feront danser, à l'occasion du premier bal de l'association Pictonsound. Le groupe Tall, c'est la rencontre de quatre musiciens poitevins qui proposent un bal trad' pour faire danser, tourner, sauter... « Y'a d'tall ! » (autrement dit : Y'a du boulot !). Perrine à l'accordéon, Bastien au violon, Hugo à la guitare et



Jennifer, Julien, Camille souhaitent « créer un événement qui rassemble et dire aux gens : « Sortez de chez vous, venez danser. » »

Maxime aux percussions annoncent la couleur et quand y'a de la goule, on sait qu'on est en Poitou.

**Samedi, au Foyer rural. Entrée : 5 € ;
gratuit pour les moins de 12 ans.
Contact : tél. 05 49 63 40 03.**